

# LE SOCIALISME

## *Causerie et infos en bref.*

(Apprendre pour comprendre, comprendre pour agir. V. I. Lénine)

**Le 2 novembre 2024**

### **Inondations en Espagne. Les petites rivières font de grands fleuves...**

#### **Parole d'internaute.**

1- Il ne faut pas oublier que le fleuve Turia a été détourné de son ancien lit en 1957 pour permettre la construction, la nature ne l'entend pas de cette oreille... mais comme il a été montré à la télévision, la région autour de Valence était totalement boisée en 1956... Aujourd'hui, il n'y a pratiquement plus un arbre ou si peu, que les terrains naturels n'absorbent plus rien à cause de la généralisation de la bétonisation...

---

2- Un exemple avec Valencia, qui après de grosses inondations qui ont traumatisé la population autour de 1960, le fleuve Turia, mais cela n'a pas empêché le débordement du canal de dérivation et on ne parlait pas de dérèglement climatique à l'époque. L'ancien lit a été transformé en zone piétonnière qui traverse la ville mais on sait pertinemment qu'un fleuve n'attend que de bonnes conditions pour retrouver son lit d'origine et là gare aux habitants de Valencia.

---

3- Réchauffement climatique ! Pourquoi ? Autour de Valence 9.000 hectares artificialisées ! Pour la valorisation de l'agro-alimentation industrielle... Combien de km carré en Espagne, en France, en Italie, et bientôt toute l'Afrique et l'Arabie... Pour nourrir le monde de produits frelatés par les hélicidés pesticides, insecticides et autres intrants chimiques pour assurer les récoltes... De l'eau puisée dans les nappes phréatiques... Alors les éléments naturels se précipitent partout, n'importe où... Il est temps que les dirigeants politiques retrouvent l'essence de leurs propositions et les appliquent en se désolidarisant du capitalisme déshumanisant ... mais n'en sont-ils pas les premiers bénéficiaires...

J-C- Ils en sont les représentants, chassez-les ! Organisez-vous avec ceux qui combattent pour la rupture avec le capitalisme et toutes ses institutions nationales et internationales financières et politiques.

---

## **Quand la guerre ne fait plus recette, c'est que la fin est proche.**

**L'armée israélienne affirme manquer de soldats, après plus d'un an de guerre - RT 31 oct. 2024**

Quelque 300 000 réservistes ont été appelés sous les drapeaux depuis l'attaque du Hamas du 7 octobre 2023, selon l'armée, dont 18% sont des hommes de plus de 40 ans qui auraient dû être exemptés. Le service militaire est obligatoire en Israël à partir de 18 ans pour les hommes comme pour les femmes, bien que plusieurs régimes d'exemptions s'appliquent.

Les périodes de réserve ont été allongées et certains réservistes protestent contre ces mesures qui les privent d'une vie de famille, parfois pendant plus de six mois consécutifs. RT 31 oct. 2024

---

**Plus de 100 000 soldats auraient déserté les Forces armées ukrainiennes - RT 31 oct. 2024**

Plus de 100 000 militaires ont déserté les Forces Armées de l'Ukraine (FAU) ou ont quitté leurs unités sans autorisation, a affirmé Anna Skorokhod, membre de la Verkhovna Rada (Parlement ukrainien), sur la chaîne ukrainienne YouTube «*Novosti Live*». Cependant, la période sur laquelle ces désertions ont été enregistrées n'a pas été précisée.

Diana Panchenko, journaliste ukrainienne, a précédemment affirmé que les autorités masquaient le nombre réel de déserteurs dans le pays, évoquant un chiffre d'au moins 200 000 désertions au sein des FAU.

Stanislav Kravchenko, président de la Cour Suprême d'Ukraine, a également rapporté une augmentation significative du nombre de militaires quittant leur poste de manière volontaire, qualifiant la situation de «*menaçante*». RT 31 oct. 2024

---

## **Sur la situation politique et sociale en France.**

**Big Brother vous surveille. Que craignent-ils donc tant que cela ? La révolution.**

**L'État s'enfoncé dans la surveillance en ligne avec l'intelligence artificielle - France-Soir 31 octobre 2024**

Un appel d'offres vient d'être lancé par le service d'information du gouvernement (SIG), et il vise à surveiller l'intégralité de nos recherches pour analyser nos comportements et prédire d'éventuels mouvements. Google, TikTok et Instagram, entre autres, seront concernés par cette surveillance augmentée, qui met, une fois n'est pas coutume, la liberté à mal.

Le gouvernement Barnier veille à suivre la voie de ses prédécesseurs avec application : contrôle et surveillance au programme. Si l'Etat pouvait déjà "*surveiller*" les réseaux sociaux, cet appel d'offres vise à intégrer les moteurs de recherches au secteur d'action. Grâce à un contrat de 5 millions d'euros sur quatre ans, le SIG entend déployer des outils basés sur l'intelligence artificielle pour repérer les mouvements sociaux avant même qu'ils ne prennent forme.

Tout ça, c'est *L'Informé* qui l'a dévoilé dans un article en date du 30 octobre. France-Soir 31 octobre 2024

### **Commentaire d'un lecteur de France-Soir**

- C'est tout de même une démonstration assez claire de la frayeur de nos gouvernants envers la réaction des citoyens, quand ceux-ci se rendront compte à quel point ils ont été pris pour des cons...

J-C – Ils n'auront pas le temps de s'en rendre compte, comme toujours !

---

### **En famille avec l'extrême droite. L'étranger : Dehors !**

**Assemblée nationale: le ministre Nicolas Daragon applaudi par le RN lors du débat sur la double peine - BFMTV 1 novembre 2024**

Ce jeudi 31 octobre, les propos du ministre délégué à la Sécurité du quotidien Nicolas Daragon ont été salués par les députés du Rassemblement national. L'ensemble des députés d'extrême droite ont applaudi le ministre, certains se sont même levés pour marquer leur approbation avec son discours.

*"Ces mots sonnent comme une évidence. Si je veux les rappeler et les marteler devant vous c'est parce que nous avons pris l'habitude, hélas, de subir. Subir malgré nous la présence sur notre sol d'individus qui ne partagent pas nos valeurs, qui ne respectent pas notre pays voire qui mettent en danger nos compatriotes"*, a déclaré le ministre.

*"Nous avons pris l'habitude avec la complicité de certains de protéger des individus indignes de la générosité des Français et de la protection de la France"*, a avancé Nicolas Daragon.

*"L'étranger qui assassine, dehors! L'étranger qui viole, dehors, l'étranger qui a un lien quelconque avec une entreprise terroriste, dehors. L'étranger islamiste dehors, l'étranger voleur, harceleur, agresseur, trois fois dehors"*, a listé le ministre.

*"Nous devons reprendre le contrôle, c'est un enjeu de souveraineté. Un pays qui subit la présence sur son sol d'étrangers qui le blessent ne peut pas se dire souverain"*, a poursuivi le ministre. L'examen du budget 2025 est mis en pause le temps de la niche parlementaire du Rassemblement national qui dure jusqu'à minuit, ce mercredi. BFMTV 1 novembre 2024

J-C – Au point où en est arrivé le nazillon Daragon, tout étranger résidant en France peut se considérer menacer d'expulsion par ce gouvernement.

Un jour, alors que je participais à une manifestation avec les habitants du village (à Tandirayankuppam en bord de mer), on exigeait la construction d'une digue pour nous protéger de la mer, on faisait un sitting et on bloquait une des deux routes principales qui menaient de Chennai (ex-Madras) à Pondichéry. Des policiers se sont approchés de moi menaçant parce que je prenais des photos, le plus gradé m'a demandé de la fermer et de me tenir tranquille, parce qu'il pouvait me faire expulser d'Inde sur le champ. J'ai évoqué la Constitution, il a rigolé, mais il s'est calmé, de mon côté, j'ai évité d'en faire trop inutilement.

Comme quoi, quand vous êtes immigrés, n'importe où vous ne serez, jamais vous ne serez vraiment en sécurité ou un citoyen à part entière dans le pays qui vous a accueilli.

---

### **En famille. Quand LFI manifeste la « volonté » de servir les institutions de la Ve République.**

J-C – Après cela, quand on leur rappellera, ils seront très mal placés pour hurler à la calomnie ou prétendre que c'est faux.

À l'Assemblée nationale, La France insoumise change de ton (et ce n'est pas un hasard) - Le HuffPost 31 octobre 2024

En voie d'institutionnalisation, les Insoumis ? « *Nous nous faisons une haute idée de l'Assemblée nationale* », a appuyé Clémence Guetté sur franceinfo.

"*Il y a la volonté de montrer qu'on n'est pas isolé. On n'est pas ce groupe mis en dehors de l'arc républicain, rejeté par tout le monde. Il y a une volonté de rappeler pourquoi on s'est créé et c'est pour gouverner ce pays. Je pense que c'est une volonté forte de Jean-Luc Mélenchon*", appuie Eric Coquerel.

Les photos prises le jour de sa première présidence de séance ont beaucoup tourné dans les cercles militants. Comme celles de Nadège Abomangoli, dont l'arrivée dans la salle des pas perdus, au son de « *la garde républicaine* » qui « *bat la générale aux tambours* » a été saluée par... Jean-Luc Mélenchon.

J-C – Il a manqué sa vocation !

---

### **Santé.**

**Crise de l'hôpital en France : près de 5 000 lits supprimés en 2023 - RT 31 oct. 2024**

Une étude de la direction statistique des ministères sociaux publiée jeudi révèle que 4 900 lits d'hôpitaux ont été supprimés en 2023. RT 31 oct. 2024

---

### **Les vertus insoupçonnées du chlorure de magnésium**

Marie Billi a généré un incroyable coup de pub au chlorure de magnésium en 2006, en promouvant ses capacités à remettre sur pied en quelques heures les malades du « *chikungunya* » sur l'île de la Réunion. Depuis, elle a expérimenté le chlorure de magnésium pour d'autres problématiques de santé

Vidéo interview

<https://www.youtube.com/watch?v=AIRV61anlPg>

J-C - Couplé à la vitamine D, le chlorure de magnésium serait efficace contre le diabète, résultat quasi immédiat, donc vérifiable. Mais aussi contre la dengue, Ebola, la malaria, le covid-19, etc. sur la base de résultats observationnels, donc du vécu directement, c'est-à-dire des témoignages de patients parfois à l'article de la mort, et rétablis uniquement en prenant du chlorure de magnésium.

---

## **Pfizer connaissait l'extrême toxicité de ses injections anti-covid**

Un document est paru le 19 octobre 2024 sous le titre : «*The Pfizer Papers*».

Fruit de la collaboration de 3250 médecins et scientifiques, qui ont consacré deux années à analyser les 450 000 pages de données de l'essai Pfizer, il démontre que le laboratoire et les agences sanitaires avaient conscience dès novembre 2020 de l'extrême toxicité de l'injection anti-COVID, mais qu'elles ont contourné la législation pour l'imposer à des millions de citoyens.

La plupart des informations contenues dans le livre ont été distillées sur le site DailyClout au fur et à mesure des livraisons de données par la FDA. En l'espace de deux ans, les auteurs ont analysé 2 369 documents et fichiers de données totalisant des centaines de milliers de pages et ont publié près d'une centaine de rapports. Ils sont désormais réunis dans un document de 408 pages, rédigé en anglais mais accessible à tous, à la fois par son circuit de diffusion et par l'effort de vulgarisation réalisé par les auteurs.

De nombreuses personnes qui ont reçu cette injection, lors de son lancement en 2020-2021-2022 et jusqu'à aujourd'hui, n'ont pas réalisé que les tests normaux de sécurité d'un nouveau vaccin – tests qui prennent généralement dix à douze ans – avaient tout simplement été contournés grâce aux mécanismes de l'« *état d'urgence* » et de l'« *autorisation d'utilisation d'urgence* » de la FDA. Ils n'ont pas compris que le véritable « *test* » était en fait l'observation par Pfizer et la FDA de ce qui leur arrivait, à eux et à leurs proches, après que ces citoyens aient retroussé leurs manches et se soient soumis à l'injection. Nous ne devons jamais oublier que plusieurs millions de ces personnes qui se sont soumises à l'injection ont été « *obligées* » de la prendre, sous peine de perdre leur emploi, de voir leurs études suspendues ou de perdre leur poste dans l'armée si elles refusaient.

## **Principales informations contenues dans les Pfizer Papers**

Naomi Wolf raconte la genèse de ce projet dans l'introduction du livre, où elle en détaille les informations les plus choquantes des documents Pfizer. La plupart ont été déjà publiées dans Le Point critique, mais l'intérêt des Pfizer Papers est de les avoir réunies dans un même espace, créant un effet de masse qui donne le vertige.

Pfizer savait dès décembre 2020 que les vaccins ne pouvaient pas stopper la propagation du COVID.

Pfizer savait à l'issue des essais précliniques que le matériel génétique ne reste pas dans le muscle deltoïde mais se disperse dans tout le corps en 48 heures « *comme un coup de fusil* », traverse toutes les membranes du corps humain et s'accumule dans les principaux organes : le foie, les glandes surrénales, la rate, le cerveau, les ovaires.

Pfizer a dû embaucher 2 400 personnes à temps plein pour traiter la « *forte augmentation* » des effets indésirables rapportés entre décembre 2020 et février 2021.

Pfizer savait dès avril 2021 que les injections endommageaient le cœur des enfants et des jeunes adultes.

Pfizer savait dès le 28 février 2021 que son injection était liée à une myriade d'effets indésirables graves :

Pfizer savait que la plupart de ces événements indésirables étaient très probablement imputables au vaccin : la moitié des effets indésirables graves liés au foie, y compris les décès, et la moitié des accidents vasculaires cérébraux ont eu lieu respectivement dans les 72 heures ou les 48 heures suivant l'injection ;

Pfizer a enregistré plus de 1 233 décès au cours des trois premiers mois où l'injection a été déployée dans la population [1].

Pfizer savait à l'issue de son étude préclinique que l'injection était contre-indiquée pendant la grossesse. Il a exclu les femmes enceintes de l'essai pivot, mais elles ont été incitées agressivement à se faire injecter, sans aucune protestation de la part du laboratoire :

Pfizer savait que les nanoparticules lipidiques sont connues pour dégrader le système reproducteur :

Pfizer connaissait les dommages menstruels causés par l'injection, il les a énumérés dans ses documents : « *Les scientifiques de Pfizer ont calmement observé et noté tout cela, mais n'ont rien dit aux femmes.* »

Pfizer savait dès le 28 février 2021[2] que son injection entraînerait des décès de bébés, des échecs de grossesse et des événements indésirables graves chez les femmes enceintes :

Pfizer savait que le matériel vaccinal contaminait le lait maternel et empoisonnait les bébés :

Pfizer savait que son injection pouvait tuer :

Le nombre de décès enregistrés lors de l'essai clinique était supérieur dans le groupe vacciné par rapport au groupe placebo ;

Le nombre de décès dus à des événements cardiovasculaires a été multiplié par plus de 3,7 chez les sujets vaccinés.

Pfizer a falsifié les données de l'essai clinique pour obtenir l'autorisation de commercialiser son vaccin :

Pfizer a mis fin à l'essai clinique pivot le 12 mars 2021 en vaccinant la quasi-totalité de la cohorte placebo, rendant impossible l'évaluation de la sécurité des injections, alors que le protocole prévoyait que les sujets soient suivis pendant deux ans.

Pfizer a signalé par écrit en octobre 2021 que pour les enfants âgés de 5 à 11 ans, « *les dommages subcliniques [i. e. sans symptômes] se manifesteraient chez les patients à long terme* », ce qui signifie que les injections répétées se traduiraient par des dommages cliniques, c'est-à-dire des séquelles.

<https://lepointcritique.fr/2024/10/27/pfizer-papers-la-somme-de-toutes-les-fraudes>

## Parole d'internaute.

1- (31 oct. 2024) « Le conseil de santé de l'Idaho devient le premier à retirer les vaccins Covid-19 de ses cliniques.

*“Ces produits ne sont pas sûrs et nous n'en faisons pas la promotion.”*

Après un vote étonnant de 4 contre 3, l'Idaho's South West District a courageusement décidé de retirer les vaccins COVID de 30 endroits où il fournit des services de santé.

Ainsi, ils sont devenus *“la première agence de santé en Amérique à le faire”*, a déclaré Laura Demaray, une infirmière du sud-ouest de l'Idaho, à @ ChildrensHD

Le conseil est arrivé à cette décision après qu'un groupe de présentations de médecins héros comme Peter McCullough, Ryan Cole, James Thorp et d'autres, l'ont convaincus que les vaccins n'étaient *“pas sans danger pour les humains.”*

Il s'agit d'une décision historique car elle ouvre la voie à d'autres cliniques qui pourront ainsi cesser d'offrir des vaccins COVID dangereux à des patients sans méfiance qui *“font encore confiance à la Science.”*

Dans une remarquable déclaration, le Dr John Tribble, seul médecin du conseil, a déclaré : *“Cette expérience de thérapie génique à ARNm pendant la COVID-19 se révélera être l'un des exemples les plus scandaleux de démocide de l'histoire mondiale.”* »

(Le mot « *génocide* » semble avoir été volontairement évité ; j'ai laissé « *démocide* » que je ne trouve pourtant ni dans des dicos français, ni anglais.)

<https://x.com/VigilantFox/status/1851768169041399933>

---

2- [SIDAgate] Une enquête fédérale a amené de hauts responsables du CDC à répondre à nos allégations sur le #ChimpVax : le rapport montre que la version officielle de l'origine du SIDA était basée sur la DÉSINFORMATION via l'agence du docteur Fauci, qui a censuré la vérité.

Une plateforme de liberté d'expression aurait permis d'éviter la tragédie africaine. Vidéo 26 min, en anglais : <https://x.com/FactMissionOrg/status/1851631340233314649>

La deuxième partie examine l'épidémiologie et montre que le sida est apparu trois ans après chaque inoculation documentée de vaccins dérivés du plasma de chimpanzé. Les autorités sanitaires ont falsifié les données, déconcertant les scientifiques qui savaient que le VIH en Afrique se propageait par injection. <https://x.com/i/status/1851631343651684845> [25 minutes]

---

3- Naomi Wolf : « *Dans les essais de Pfizer, Pfizer a averti les hommes vaccinés de ne pas avoir de rapports sexuels avec des femmes en âge de procréer, et s'ils le faisaient, d'utiliser deux formes de*

*contraception fiables. Donc, pour moi, l'un des signaux d'alarme de toute cette divulgation, le fait que Pfizer sache ou soupçonne à ce jour qu'il y a quelque chose qui pourrait être potentiellement dommageable dans le sperme des hommes vaccinés, et qu'ils ne nous disent pas ce qu'ils recherchent, ce qui les inquiète est tout simplement criminel. »*

*« Mais de toute façon, ils ont dit aux femmes de ne pas tomber enceintes, mais 270 femmes sont tombées enceintes quand même. Et Pfizer a perdu les dossiers de 236 de ces femmes, ce que vous n'êtes pas censé faire, car c'est illégal de faire ça. Ils ont disparu. Des 34 des dossiers qui restent, 34 dossiers de femmes enceintes qui ont mené les bébés à terme ou non, plus de 80 % d'entre elles ont perdu les bébés. Et Pfizer savait qu'ils faisaient mourir les bébés in utero, ils le savaient. »*

*« Et la dernière chose que je vais dire, et je promets de faire une pause, c'est que c'est dans le rapport sur la grossesse et l'allaitement, qui a été envoyé directement au CDC. Il a été envoyé directement au Dr Walensky, qui a d'ailleurs démissionné trois jours après que nous ayons révélé cette histoire, ce qui est intéressant. Il a montré que deux bébés sont morts in utero, et Pfizer a conclu dans ce rapport que c'était dû, je cite, 'à l'exposition maternelle au vaccin', fin de citation. »*

*« Il y avait aussi un graphique dans ce rapport montrant, un autre graphique, le graphique de Mengele, montrant que tant de bébés vomissaient à cause des mères allaitantes vaccinées, à cause des substances se retrouvent dans le lait maternel, n'est-ce pas ? Tant de bébés ont des convulsions. Tant de bébés ont de la fièvre. Nous observons des mères allaitantes qui allaitent leurs bébés, et tant de bébés ont signalé des crises après l'allaitement. Tant de bébés vomissaient. »*

<https://x.com/ericarchambaul7/status/1850941660118626424?s=46>

---

## **Combat contre la dictature climatique.**

### **L'Agence Française de Propagande de Davos s'illustre.**

**Quand l'AFP s'érige en « Fact Checker » d'un article du Daily Sceptic - Association des climato-réalistes 30 octobre 2024**

Article initialement publié en anglais par Daily Sceptic le 25/10/2024. sous le titre Clueless 'Fact Check' of Daily Sceptic Climate Article Descends into Pure Gibberish. Traduit en français par Jacques et Elisabeth Weyant

S'il existait un prix de la pire vérification des faits de l'année, la récente tentative de l'Agence France-Presse (AFP) de salir le Daily Sceptic en serait clairement le grand favori. En désaccord avec ce que nous rapportions concernant un article publié le 14 octobre 2024 par la revue *Nature* où il n'était pas fait état d'absence de « hausse » des températures mondiales depuis 1970, la journaliste de l'AFP, Manon Jacob, a qualifié notre article de « trompeur » en se basant uniquement sur une sélection aléatoire de commentaires laissés sur les réseaux sociaux. Cette prétendue vérification des faits est tellement mauvaise qu'elle pourrait être utilisée dans les futures écoles de journalisme comme un exemple de ce qu'il ne faut pas faire quand on s'en prend à des informations bien sourcées, et avec l'unique motivation qu'on n'aime pas ce qui y est écrit. (...)

Le bureau climatique de l'AFP est dirigé par Marlowe Hood, le « héraut autoproclamé de l'Anthropocène ». Les lecteurs assidus se souviendront que ce champion du climat a récemment

reçu 100 000 euros de la part de la fondation d'une grande banque espagnole qui est fortement impliquée dans le financement de projets verts. Il faisait partie d'une équipe d'activistes, dont Graham Readfearn du *Guardian* et Michael Man, l'homme à la courbe en crose hockey, qui ont obtenu la rétractation dans Springer Nature d'un article rédigé par un certain nombre d'éminents physiciens italiens qui dérangeait. Sous la direction du professeur Gianluca Alimonti, cet article constatait que les données disponibles ne permettaient pas de conclure à l'existence d'une urgence climatique. M. Hood a affirmé que les données qui provenaient principalement de sources du GIEC avaient été « grossièrement manipulées » et « *fondamentalement erronées* ». L'article avait d'abord été porté à l'attention du grand public par le Daily Sceptic, et Marlowe Hood a ouvert le bal des annulations en réalisant (oui, vous l'avez deviné) une « *vérification des faits* » par l'AFP.

<https://www.climato-realistes.fr/quand-lafp-serige-en-fact-checker-dun-article-du-daily-sceptic/>

---

**A défaut de guerre mondiale aux conséquences dévastatrices, ils en fabriquent une qui profitera à ses créanciers et bénéficiaires habituels.**

**Que penser de la loi européenne sur la restauration de la nature ? - Association des climato-réalistes 30 octobre 2024**

L'objectif de la loi est « *d'enrayer l'effondrement de la biodiversité en Europe* », un élément de langage classiquement utilisé par les mouvements militants à la recherche de financements. Les pays européens sont tenus de remettre en bon état, d'ici à 2030, au moins 30% de certains habitats spécifiques estimés en mauvais état, puis 60% de ces habitats d'ici à 2040 et 90% d'ici à 2050. En bref si 81% des habitats européens sont en mauvais état, comme le dit l'UE, on voit l'ampleur de la tâche. Mais quel état sera jugé bon ? C'est ici que réside un flou sémantique. Bon et mauvais état sont des jugements de valeur subjectifs qui font implicitement penser qu'il existe un état standard de référence. Cette loi est ainsi basée sur une vision fixiste de la nature, autrement dit sur une fiction.

D'après l'UE, 81% des habitats européens seraient en mauvais état [1] et il faut les restaurer. Evidemment ce sont les humains qui en sont la cause. 81% C'est un chiffre choc, destinée à justifier l'urgence des mesures qui seront proposées, qui cache en réalité de fortes disparités régionales. On est en droit de se poser la question de la pertinence de ce chiffre qui sert d'argument pour mettre en place des programmes coûteux.

<https://www.climato-realistes.fr/que-penser-de-la-loi-europeenne-sur-la-restauration-de-la-nature/>

---

**L'enfer de la guerre impérialiste et coloniale ou la barbarie capitaliste à l'œuvre.**

**Einstein s'opposait à la colonisation sioniste en Palestine en prédisant la catastrophe actuelle.**

*«Lorsqu'une véritable catastrophe finale devait nous arriver en Palestine, les premiers responsables seraient les Britanniques et les seconds les organisations terroristes constituées dans nos propres rangs. Je ne veux voir personne qui est associée à ces gens égarés et criminels».* Toutes les citations sont du livre «*Einstein on Israel and Zionism*», New Enriched Edition (Baraka Books, 2024) 1. Nos traductions.

Pour saisir la prescience d'Einstein, on n'a qu'à remplacer «*les Britanniques*» par «*les Américains*» et les «*organisations terroristes*» comme le groupe Stern et le groupe Irgun par le gouvernement Netanyahou, héritiers des Menahem Begin et Yihtzak Shamir.

En mars 1947, I.Z. David, un membre du groupe terroriste Irgun dirigé par Menahem Bégin, lui a envoyé un questionnaire auquel il a répondu du tac au tac :

Question : Quelle est votre opinion sur la création d'une Palestine nationale juive libre ?

Einstein : Un foyer national juif ? Oui. Une Palestine nationale juive ? Non. Je suis favorable à une Palestine binationale libre à une date ultérieure après un accord avec les Arabes.

Question : Quelle est votre opinion sur la partition de la Palestine et les propositions de Chaim Weizmann concernant la partition ?

Einstein : Je suis contre la partition.

Quant aux ancêtres politiques du gouvernement Netanyahou actuel, Einstein tirait à boulets rouges, sur eux et leurs partis politiques, notamment dans le *New York Times*. Lorsque Menahem Bégin venait à New York fin 1948, Einstein, Hannah Arendt et d'autres personnalités juives des États-Unis ont publié une lettre dénonçant sa venue et l'organisation qu'il dirigeait, soit «*un parti politique très proche, dans son organisation, ses méthodes, sa philosophie politique et son attrait social, des partis nazis et fascistes*». L'exemple qu'ils citent : le massacre de 240 hommes, femmes et enfants au village palestinien de Deir Yassine.

Jusqu'à sa mort en 1955, Einstein répéterait cette accusation : «*Ces gens sont des nazis dans leurs pensées et leurs actes*». Quiconque dirait cela aujourd'hui dans les grands médias serait traité d'antisémite et serait banni de ces mêmes médias.

1- <https://www.barakabooks.com/catalogue/einstein-on-israel-and-zionism/>

---

**Freud ajoute que "la Palestine ne pourra jamais devenir un Etat juif".**

**Freud contre l'"*espérance injustifiée*" du sionisme - Le Monde 04 juillet 2003**

Le "*Corriere della Sera*" a retrouvé une lettre du fondateur de la psychanalyse critiquant "*le fanatisme irréaliste de -notre- peuple*". Freud ajoute que "*la Palestine ne pourra jamais devenir un Etat juif*".

En février 1930, Freud, âgé de 74 ans - "*Je ne pense pas que la Palestine pourra jamais devenir un Etat juif et que les mondes chrétien et islamique seront jamais disposés à voir leurs lieux sacrés sous le contrôle juif. J'aurais trouvé plus sensé de fonder une patrie juive sur une terre moins grevée d'histoire. Mais je reconnais qu'un point de vue aussi rationnel aurait peu de chances d'obtenir l'enthousiasme des gens et le soutien financier des riches.*"

[https://www.lemonde.fr/archives/article/2003/07/04/freud-contre-l-esperance-injustifiee-du-sionisme\\_326544\\_1819218.html](https://www.lemonde.fr/archives/article/2003/07/04/freud-contre-l-esperance-injustifiee-du-sionisme_326544_1819218.html)

## **Propagande. Leur cynisme et cruauté sont sans limite.**

**Encore un mensonge israélien : la vidéo de l'affrontement avec le chef du Hamas, Yahya Sinwar, s'avère fausse** Par Quds News - Mondialisation.ca, 29 octobre 2024

Gaza – Une vidéo publiée par Daniel Hagari, le porte-parole de l'armée israélienne, s'avère être un faux après que les médias israéliens ont démenti ses affirmations selon lesquelles la séquence montrait des soldats en train de combattre le chef du Hamas, Yahya Sinwar, à Rafah.

En réalité, une vérification des faits a révélé que la vidéo montre un accrochage distinct impliquant d'autres combattants à un autre endroit.

La vidéo de Hagari montre des soldats tirant sur un bâtiment détruit, le porte-parole affirmant qu'elle a été tournée lors du dernier combat de Sinwar. Cependant, la chaîne publique israélienne a confirmé que la vidéo ne montre pas de confrontation avec Sinwar, qui a été tué par un obus d'artillerie après que les soldats israéliens se sont abstenus d'entrer dans le bâtiment où il se trouvait.

Depuis le début du génocide à Gaza, de nombreux rapports ont contesté les déclarations et les vidéos de Hagari, affirmant qu'elles servent de propagande psychologique et militaire visant à sensibiliser le public palestinien et pro-palestinien. Selon les observateurs, ces campagnes de désinformation s'inscrivent dans une stratégie plus large de guerre psychologique d'Israël, destinée à affaiblir le moral et la force symbolique des figures de la Résistance palestinienne.